

Propuesta que realizan Miguel Angel Cornejo y Antonio Presa

En la plaza Zorrilla se encuentra una caseta que da cobijo a una oficina de AUVASA y es lugar de acceso/salida del aparcamiento.

Su volumen y disposición aconsejan su traslado.

Es un pegote en medio de la casa Mantilla, la fuente y el edificio de la Academia. No permite ni tirar una instantánea de esa plaza tan singular.

Además incumple la normativa de seguridad vial ya que una de sus paredes está justo, pegando al bordillo con probabilidades de colisión con los buses que allí giran.

La propuesta pasa por trasladar la oficina de AUVASA a la cara norte de la oficina de Turismo. Incluso dada la aglomeración de personas usuarias, ésta debería ampliarse.

Sin la oficina de AUVASA, el volumen quedaría reducido casi a las dimensiones de otros accesos/salidas de otros aparcamientos subterráneos como los del paseo Zorrilla.

